

nom portoit également le caractère de l'Ordre : c'étoient les commanderies de *Saint-Jean Pied de Porc*, de *Soufflencourt*, de *Vignerac*, des *Souches*, etc.

Cette joyeuse société n'eut pas une longue durée; on en perd la trace dès 1720.

(*Extrait du Mercure de France, janvier 1742.*)

On trouve encore dans le *Mercure*, de mars 1724, l'histoire d'un ordre de chevalerie *sociale*, qui s'établit à Vienne en Dauphiné, en 1724.

---

1704.

ORDRE *de la Noble Passion*, dit aussi *Ordre de Querfurt*. (SAXE.)

Institué par Jean, duc de Saxe-Weissenfels, pour inspirer des sentimens d'honneur à la noblesse de ses États.

La marque de cet ordre est une croix d'or sur un cercle d'argent, où sont écrits ces mots, *j'aime l'honneur qui vient par la vertu*; l'étoile est chargée d'une croix rouge, surchargée d'un médaillon azur, avec un chiffre formé des deux lettres J. G.; au revers sont ces mots, *société de*

*la Noble Passion, instituée par P. J. G. D. de S. Q. 1704. Page 272, pl. XXI, n° 3.*

Le cordon est blanc, bordé d'or, et se met en écharpe de droite à gauche.

---

1705.

ORDRE de l'Aigle-Rouge. (PRUSSE.)

Institué, en 1705, sous le nom d'*Ordre de la Sincérité*, par Christian Ernest, margrave de Brandebourg-Anspach; et renouvelé, en 1744, par le margrave régnant de Bayreuth, d'où on l'a aussi appelé *Ordre de Bayreuth*.

Sa marque est un cordon coloré en trois parties égales, de blanc au milieu, et de jaune orlé de blanc aux deux côtés. A ce cordon, qui se porte en écharpe, est attachée une croix d'or à huit pointes, émaillée de blanc, anglée de flammes d'or, sur chacune desquelles est un aigle rouge éployé, couronné d'or : au centre est un écusson, fond blanc, bordé d'or, chargé du chiffre F. R. W. émaillé de rouge. Cette croix est surmontée d'une couronne royale. *Voy.* page 272, pl. XXI, n° 4.

La plaque est une étoile à huit pointes rayonnantes, brodée en argent, portant, au centre,